



# Musikschule Heiligenhaus Improvisieren über Popsongs

Mallet-Workshop  
mit Kai Angermann  
und Matthias Goebel

Samstag  
04.05.2019

## Musikschule der Stadt Heiligenhaus

Südring 159, 42579 Heiligenhaus

Tel. 02056 - 58 58 54, Fax 02056 - 58 58 89

E-Mail: [musikschule@heiligenhaus.de](mailto:musikschule@heiligenhaus.de)

Weitere Infos: [musikschule-heiligenhaus.de](http://musikschule-heiligenhaus.de)

artworkshop.de

 Stadt  
Heiligenhaus

# Improvisieren über Popsongs Mallet-Workshop

mit **Kai Angermann**  
und **Matthias Goebel**



## Whois



**Matthias Goebel** Am Niederrhein in Nordrhein-Westfalen aufgewachsen wird Goebel schon früh an die klassische Musik und das Piano heran geführt. Als Jugendlicher wendet er sich der Pop-Musik zu und spielt als Drummer in regional bekannten Bands. Dann studiert er Musik, legt Abschlüsse zum Diplom-Musiker und zum Diplom-Musikpädagogen an der Hochschule für Musik Köln ab. Es folgt ein Privatstudium in New York. Goebel verlegt sich auf die Schwerpunkte Schlagwerk, Vibraphon und Marimbaphon und macht sich

einen Namen als Komponist. Er wirkt und wirkte als Dozent an der Musikhochschule Köln, an der Bergischen Musikschule Wuppertal sowie an der Offenen Jazzhausschule Köln. Goebel leitet das Mallet-Institut in Düsseldorf.

### **Kai Angermann**

Der in Düsseldorf lebende Kai Angermann absolvierte 2003 sein klassisches Schlagzeugstudium an der Hochschule für Musik Köln Standort Wuppertal. Seine Ausbildung umfasste Studiengänge am Drummers Institute Düsseldorf, Drummers Collective New York sowie verschiedene Meisterkurse. Seither arbeitet er als freischaffender Musiker und Pädagoge. Seine Konzerte umfassen ein breites Spektrum musikalischer Ausrichtungen, wobei die Improvisation eine wichtige Rolle spielt. Kai Angermann unterrichtet Schlagzeug an der Bergischen Musikschule Wuppertal, der Musikschule der Stadt Heiligenhaus und als freier Dozent.



## Zum Workshop

Improvisieren über Popsongs!

Im Radio, im Fernsehen, auf Youtube, Spotify, Deezer, Applemusic und vielem mehr ... Popsongs sind überall. Ein Ohrwurm, meist gleiche Harmonien, ausgefuchst und doch direkt summbar.

Was steckt dahinter und wie kann ich mit den Bausteinen aus denen Welthits wurden selbst spielen. Diesen Fragen widmet sich unser Workshop.

Zentral werden die Mallet-Instrumente sein. Wie immer ist unser Angebot offen für Interessierte aller Instrumentengruppen. Vorkenntnisse auf dem eigenen Instrument sind Voraussetzung.

**Samstag, den 04.05.2019**

**in der Musikschule**

**11.00 - 16.00 Uhr (inkl. Pausen)**

**Kursgebühr € 20,-**

**Die Gruppengröße ist begrenzt.**

**Daher gilt das Early-Bird-Prinzip.**

**Anmeldebeginn, 7. März 2019**

Melden Sie sich an über

[foerderverein@musikschule-heiligenhaus.de](mailto:foerderverein@musikschule-heiligenhaus.de)

Geben Sie bitte den Workshopnamen **Improvisieren über Popsongs** an. Desweiteren benötigen wir Ihren **Namen**, Ihre **Anschrift** und **Mailanschrift**, sowie eine **Rufnummer**, über die wir Sie erreichen können. Wir Informieren Sie, wenn Sie einen Platz bekommen haben und werden Sie daraufhin bitten, die Kursgebühr in einem bestimmten Zeitraum zu begleichen, andernfalls wird der Platz an einen anderen vergeben.